
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 2140/2020 der FDP im Ortsbeirat Mainz-Altstadt betreffend Altstadt 
Zebrastreifen Schillerplatz (FDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 

1. Warum wurde vom Wiederauftragen des Zebrastreifens an dieser Stelle abgesehen? 
 
An dieser Stelle gab es nie einen Zebrastreifen, es gab lediglich eine Furt um die Que-
rung von Fußgängern anzudeuten. Hier lassen sich Fußgänger durch das zeitweise hohe 
Aufkommen an den Haltestellen schwer leiten.  
 

2. Wie kann die Verkehrssicherheit für Fußgängerinnen und Fußgänger bei Straßenque-
rung an dieser Stelle verbessert werden? Welche Überlegungen stellt die Verwaltung in 
dieser Hinsicht an? 

3. Gibt es Überlegungen wie die allgemeine Verkehrssicherheit für Fußgängerinnen und 
Fußgänger verbessert werden kann? 
 
Da die Querung von Fußgängern hier an jeder Stelle erfolgt, hat die Verwaltung einen 
verkehrsberuhigten Geschäftsbereich angeordnet. Durch die geringe Geschwindigkeit 
verbessert sich die Verkehrssicherheit für Fußgänger. Es darf nur 20 km/h gefahren 
werden. Dies ermöglicht an jeder Stelle eine Querung von Fußgängern.  
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Beigeordnete 
 
 
 
 


